

令和3年2月5日

第3報

亀田総合病院

新型コロナウイルス感染者発生と対応について

このたび、亀田総合病院の入院患者1名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。現在手順に沿って対応中です。詳しくは、下記をご確認ください。

【経緯】

2021年1月8日（金）から一般病棟に入院していた患者さまで、新型コロナウイルス感染が1月12日に確認されました。

【院内対応】

直ちに安房保健所に連絡し、当院新型コロナウイルス感染症対策本部の指示のもと、濃厚接触者の評価を行っています。入院患者、当院職員の接触者に対し、PCR検査を実施し全員の陰性を確認しています。感染者との濃厚接触者に対しては、最終接触から14日間の健康観察を行います。

濃厚接触者のうち、健康観察を行っていた同室の患者1名に症状が出現し、1/22に新型コロナウイルスPCR検査を行ったところ陽性が確認されました。現在新型コロナウイルス専用病床に入院中です。

その他の同室患者の濃厚接触者については、一時的な発熱があった方には再度PCRを行いました。陰性を確認しました。さらに経過観察を行っています。

職員については全員の健康観察期間を終了し感染者はおりませんでした。

2月2日と2月3日にそれぞれ1名の当院職員の新型コロナウイルスPCR陽性が判明いたしました。当該職員は経過観察中の病棟の職員であり、安房保健所に報告の上、手順に従って調査を行なっています。2月3日の時点では調査の中で1名の職員の陽性が判明しましたがそれ以外の職員、入院患者の皆様には陽性者はいませんでした。

引き続き調査と、経過観察を継続いたします。

地域の基幹病院である亀田総合病院、亀田クリニックともに、通常診療を継続いたします。

亀田総合病院 院長 亀田俊明

## 【Q&A】

Q1. 新型コロナウイルス感染症とは？

A1. 厚生労働省の新型コロナウイルスに関するQ&A をご参照ください。

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou\\_iryuu/dengue\\_fever\\_qa\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html)

Q2. 亀田総合病院に入院をする予定だが、キャンセルする必要があるか？

A2. 濃厚接触者に対し評価を実施し現状において、問題ないことを確認しております。予定の入院をキャンセルする必要はありません。

Q3. 濃厚接触者の家族は自宅待機をする必要があるか？

A3. 健康観察の期間中に濃厚接触者に新型コロナウイルス感染症を疑う症状が出ていなければ、同居のご家族や面会にいらした方の行動制限は必要ありません。通常通りの日常生活を行なっていただくことに問題はありません。